

人間として生きていくためには

ハッピーエンドという言葉があります。和訳すると『幸せな結末』ですね。この言葉で終わる物語やドラマを見ると、自然と涙が流れたり、やわらかな安堵感に浸ったりするものです。わずか一年足らずの短い期間で、多くの変化を求められる時代になりました。『幸せな結末』を感じられる場面はありましたか？希望に満ちたニュースばかりではなかった昨年度におかれし、新年度の幕開けにふさわしい新鮮な気持ちで、明日を迎えましょう。私事ですがかんきょうを少々変え、いつの間にやら染みついた習慣や思考を、見直す事にしました。これが『幸せな結末』となるかどうかは分かりませんが、果敢に挑戦しようと思っています。のんきな性格に喝！を入れ、皆さんと一緒に成長していきたいです。心躍るワクワクドキドキの4月を彩る桜は残念ながら散ってしまいましたが、あなたの中で芽吹く小さな新芽を、節目のこの日に一生懸命育ててください。『横浜で一番愛される学校』を目指す境中のふなでを、493名の全校生徒と42名の全職員でお祝いしましょう。でも、明後日は境中が大好きだった方々とサヨナラをしなくてははいけませんね…。苦手なんですよ、私…

生徒指導専任より

